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Ortschaftsrat Großkorbetha  Weißenfels, 14.01.2015 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 
N I E D E R S C H R I F T  
der  öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Großk orbetha  am 18.12.2014  
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 18:00 Uhr 
Ort:                 Celook, Merseburger Straße 3a,          
                       Großkorbetha 

Ende:       19.30 Uhr 

 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der 

Beschlussfähigkeit und Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Bestätigung der Niederschriften vom 23.10.2014 und 06.11.2014   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen   

TOP 5 Anfragen und Mitteilungen   

  Nichtöffentlicher Teil     

TOP 1 Anfragen und Mitteilungen   

 
 
 
 

Öffentlicher Teil  

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschl ussfähigkeit und 
Beschluss zur Tagesordnung  

 
Der Ortsbürgermeister Herr Drewitz eröffnet um 18 Uhr die Sitzung und begrüßt alle 
Anwesenden.   Herr Drewitz  stellt die ordnungsgemäße Ladung fest.  Die Beschlussfähigkeit ist 
nun mit  7  anwesenden Ortschaftsräten gegeben.  
 
 
   
  
 
2. Bestätigung der Niederschriften vom 23.10.2014 und 06.11.2014  
 
Die Niederschrift vom 23.10.2014 wird mit 7 Ja-Stimmen angenommen. 
 
Die Niederschrift vom 06.11.2014 wird mit 7 Ja-Stimmen  angenommen. 
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3. Einwohnerfragestunde  
 
 
Straßenbeleuchtung Kaynaer Str. 
Herr Knesebeck, wohnhaft Kaynaer Str. 11, OT Großkorbetha, informiert die anwesenden 
Ortschaftsräte darüber, dass die Straßenlampe bzw. das Leuchtmittel die seinen 
Kurzwellenempfang empfindlich gestört hat, durch die Mitarbeiter der Stadt Weißenfels 
ausgewechselt wurden ist.  
Jetzt müsste allerdings noch das Auswechseln des Leuchtmittels in der Straßenlampe erfolgen, 
die zwischen der Kaynaer Str. 5 und 7 steht. 
Weiterleitung an Fachbereich IV 
 
Straßenbeleuchtung Wilhelm-Külz-Str. 
Herr Theile, Falk, wohnhaft in der Wilhelm-Külz-Str. 1, Großkorbetha, möchte wissen, wie es mit  
der  Straßenbeleuchtung in der Siedlung  weiter geht.  
Herr Drewitz antwortet darauf: 
Das die Baumaßnahmen in der Blumenstraße und im Wohngebiet um den Harnackplatz durch 
die Firma Mitnetz  bereits begonnen haben und nach dem Rückbau der Straßenleuchte wird 
zeitgleich die Stadt Weißenfels eine neue Straßenbeleuchtungsanlage errichtet. 
 
Straßenführung  
Herr Hoppen, wohnhaft Hohle Nr. 8, OT Großkorbetha, bemängelt die schlechte Sicht, Ecke 
Hohle/Gniebendorfer Str. 4, wenn man als Verkehrsteilnehmer auf die Gniebendorfer Str. 
auffährt, ob in  Richtung Schkortleben oder Richtung  Großkorbetha. 
Er fragt an, ob die Möglichkeit besteht, einen Verkehrsspiegel aufzustellen. 
Weiterleitung an Fachbereich III 
                                                                                                                         

Baumaßnahmen Kirschbergstr. 
Herr Drewitz informiert die Ortschaftsratsmitglieder darüber, dass die dort stehenden  
Freileitungsmasten von der Bahn ausgetauscht werden. Leider hat er als Ortsbürgermeister 
wieder keine Vorabinformationen von der Stadt Weißenfels  bekommen. Das Ordnungsamt und 
das Bauamt sind  über die Maßnahme informiert und beaufsichtigen diese. Probleme entstehen 
durch den stark verschmutzten und beschädigten Weg. 
 
Saale-Radwanderweg – Richtung Schkortleben - Schutz hütte 
Herr Horn bittet nach Fertigstellung der Baumaßnahmen  den Radwanderweg auf entstandene 
Schäden zu kontrollieren, da dieser durch schwere Baufahrzeuge befahren wird,  dafür ist er 
nicht ausgebaut. 
Weiterleitung an Fachbereich III 
 
 
Sauberkeit der Lützener Str. 
Im November wurde der angebaute Mais in der Saaleaue  durch die Firma 
Agrargenossenschaft Burgwerben geerntet und über die Lützener Str. bis an das Bäumchen 
gefahren. Die Traktoren mit den Anhängern sind nicht nur mit großer Geschwindigkeit gefahren, 
sondern haben die Straßen auch stark verdreckt hinterlassen. Herr Knesebeck, wohnhaft 
Kaynaer Str.11, wandte sich daraufhin telefonisch an das Ordnungsamt, hier erhielt er 
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allerdings die Auskunft, sich an die Polizei zu wenden.  
Mit dieser Verfahrensweise ist der Ortschaftsrat nicht einverstanden, denn die Verschmutzung 
ist so nicht hinzunehmen. 
Weiterleitung an das Ordnungsamt 
 
 
Straßenbeleuchtung 
Herr Hassenmeier weist darauf hin, dass die Straßenlampen  Kirschbergstr. Nr. 11 und Nr. 14 
extrem laut sind und hier eine Reparatur unbedingt nötig ist. 
Weiterleitung an Fachbereich III 
 
   
  
 
4. Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen  
 
Herr Drewitz berichtet über Stadtratssitzungen und Sitzungen des Finanzausschusses. 
 
Hauptausschuss, 10.11.2014 

- über den Jahresabschluss der  WVW wurde abgestimmt 
- Stellenplan der Stadt Weißenfels wurde vorgestellt 
- FWF Reichardtswerben  

 
 
Finanzausschuss, 19.11.2014 

- bei der Sanierung der Bergschule stehen Mehrkosten in Höhe von 500 000 € an 
 
 
Stadtratssitzung, 27.11.2014 

- Friedhofsgebührensatzung wird mehrheitlich zugestimmt, sie tritt ab 01.01.2015 in Kraft 
- Stadtrat streicht dem Schützverein 20 000 € 
- Sanierung Markt Weißenfels vorgestellt 

Stadtratssitzung, 11.12.2014 
- Wehrleiter Pettstädt und Uichteritz bestätigt 
- Fristverlängerung bei Anträgen  Hochwasserschäden bis Juni 2015 
- Problematik Herstellungskostenbeiträge AöR 
- Wirtschaftsplan 2014 Eigenbetrieb  Sport- und Freizeitbetrieb bestätigt 
 
 

Finanzausschuss, 09.12.2014 
- Änderung der Satzung AöR 
- Satzung der Steuerhebesätze für die einzelnen Ortschaften bleiben bestehen 

 
 
Sitzung Kreistag – Personennahverkehrsgesellschaft (PVG) 

- Investitionsplan wurde vorgesellt – Anschaffung von 2 neuen Bussen 
Kreditaufnahme dafür bei der Sparkasse des Burgenlandkreises 
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5. Anfragen und Mitteilungen  
 
Herr Horn informierte die Ortschaftsräte darüber, dass es in der Gartenanlage, den 
Wasserablauf bei Hochwasser betreffend,  2 Ortstermine gegeben hat und diese Maßnahme 
auch in den Haushalt 2015 aufgenommen wurden ist. 
 
 
Frau Sander, Mitglied des Ortschaftsrates, weist darauf dass bei einer Erweiterung der 
Kindertagesstätte, Ellern 1, unbedingt der Grundwasserspiegel beachtet werden muss. Es sollte 
deshalb in betracht gezogen werden, dass auf der gegenüberliegenden Feldseite ein 
Ausgleichbecken  ausgehoben werden muss. Dort existierte bereits schon vor Jahrzehnten ein 
Teich. 
 
 
Herr Theile, Wilhelm-Külz-Str. 1, Großkorbetha,  kritisiert das morgendliche  „Verkehrschaos“ an 
der Grundschule, Friedensstr.15. Die Eltern stellen ihre Autos völlig verkehrswidrig ab und 
bringen dann ihre Kinder in die Schule. Trotz der mehrmaligen Präsenz des Herrn Schlegel, 
Polizeihauptwachmeisters,  ist die Verkehrssituation für den fließenden Verkehr 
unverhältnismäßig. 
 
  
   
   
  
 
 . Nichtöffentlicher Teil  
 
   

 
  
Johannes Drewitz Marina Baumann 
Vorsitzender Protokollführerin 
 
  
 


